



Städt. Elly-Heuss-Realschule



Landeshauptstadt  
München  
Referat für  
Bildung und Sport

## Wichtige Informationen zu Fehltagen bei Krankheit

Sehr geehrte Eltern,

wir möchten Sie nochmal auf die Regelungen bei Krankheit Ihrer Kinder aufmerksam machen:

### Verhinderung der Teilnahme am Unterricht

Sollte Ihre Tochter/Ihr Sohn den Unterricht nicht besuchen können, so teilen Sie uns das bitte umgehend mit.

- Bei voraussichtlich ein bis zwei Fehltagen wegen Krankheit:

Telefonische Benachrichtigung der Schule vor 07.45 Uhr unter der Telefonnummer **233-43856** oder per Mail unter **elly-heuss-realschule@muenchen.de**.  
Die Vorlage der schriftlichen Entschuldigung muss am Tag des nächsten Schulbesuches erfolgen.

- Bei voraussichtlich drei und mehr Fehltagen wegen Krankheit:

Telefonische Benachrichtigung der Schule vor 7.45 Uhr unter der Telefonnummer 233-43856 oder per Mail unter [elly-heuss-realschule@muenchen.de](mailto:elly-heuss-realschule@muenchen.de).  
Eine schriftliche Krankheitsanzeige bitte sofort per Post (Ungsteiner Str. 46, 81539 München) oder Fax (6805883) abschicken oder einem Mitschüler mitgeben. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir eine nicht rechtzeitig vorgelegte Entschuldigung nicht mehr anerkennen. **Bei Erkrankungen, die länger als drei Unterrichtstage andauern, ist ein ärztliches Zeugnis („Attest“) vorzulegen. (BaySchO §20(2))**  
**Dieses ist innerhalb von zehn Tagen beizubringen.**

Erkrankt ein Schüler am Tag eines angekündigten Leistungsnachweises, so wird in der Regel am Tag seines Wiedererscheinens dieser Leistungsnachweis nachgeholt.

- Bei Erkrankungen während des Schultages

Sollte Ihre Tochter/Ihr Sohn während des Schultages erkranken, so wird sie/er durch unseren Schulsanitätsdienst betreut. Bei schwerwiegenden Beschwerden werden Sie angerufen und gebeten, Ihre Tochter/Ihren Sohn abzuholen. Sollten Sie nicht erreichbar sein bzw. in akuten Notfällen rufen wir einen Krankenwagen.  
Falls Ihre Tochter/Ihr Sohn bereits am Morgen krank ist, verständigen Sie bitte die Schule und lassen Sie ihn/sie bitte bis zur vollständigen Genesung zu Hause bzw. konsultieren Sie Ihren Kinderarzt.

München, den 11.09.2019

gez. Ch. Lehnert (Schulleiter)